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“Estabelece o ESTATUTO GERAL DO COMÉRCIO AM-
BULANTE e da prestação de serviços nas vias e logradouros
públicos do Município de São Paulo”. Foram desenvolvidos os
debates acerca do projeto supracitado, com a participação co-
letiva do plenário, conforme inscrições feitas anteriormente.
As manifestações encontram-se transcritas na íntegra em notas
taquigráficas. Nada mais havendo para ser tratado, o Sr. Presi-
dente deu por encerrados os trabalhos, agradecendo a presença
de todos não sem antes determinar que a transcrição da gra-
vação fosse também considerada conteúdo deste documento,
devendo ficar arquivado na Secretaria da Comissão. Eu, Ro-
saura Aparecida Ferraiol, secretária, lavrei a presente ata que,
lida e achada conforme, vai assinada pelo Sr. Presidente, pelos
demais membros e por mim.

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA
COMISSÃO DE SAÚDE, PROMOÇÃO SOCIAL E TRA-
BALHO - 3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 13ª LEGIS-
LATURA.
Aos onze dias do mês de dezembro de 2003, às 13:15 horas,
no Salão Nobre, 8º andar, reuniu-se a Comissão de Saúde, Pro-
moção Social e Trabalho, sob a presidência do Vereador Gil-
berto Natalini, e com a presença dos Vereadores desta Co-
missão Celso Cardoso, Lucila Pizani Gonçalves, Manoel Cruz
e Rubens Calvo. Abertos os trabalhos, o senhor presidente in-
formou que a Audiência Pública tinha por finalidade discutir
dois projetos de lei: 1º- Projeto de Lei 389/02, de autoria do
Nobre Vereador Roger Lin, que dispõe sobre a criação de cen-
tros de convivência infantil nas escolas públicas da rede muni-
cipal de ensino, no âmbito do Município de São Paulo, e dá
outras providências. 2º- Projeto de Lei 729/02, de autoria da
Nobre Vereadora Flávia Pereira, que Institui o Programa de
prevenção e orientação à gravidez na adolescência e dá outras
providências. Foram desenvolvidos os debates acerca dos pro-
jetos supracitados, com a participação coletiva do plenário,
conforme inscrições feitas anteriormente. As manifestações
encontram-se transcritas na íntegra em notas taquigráficas.
Nada mais havendo para ser tratado, o Sr. Presidente deu por
encerrados os trabalhos, agradecendo a presença de todos não
sem antes determinar que a transcrição da gravação fosse
também considerada conteúdo deste documento, devendo ficar
arquivado na Secretaria da Comissão. Eu, Rosaura Aparecida
Ferraiol, secretária, lavrei a presente ata que, lida e achada
conforme, vai assinada pelo Sr. Presidente, pelos demais mem-
bros e por mim.

SECRETARIA DA CÂMARA

MESA DA CÂMARA
ATO Nº 829/2003

Altera a redação do artigo 2º do Ato 828/2003.

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO,
no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art.14, in-
ciso III, da Lei Orgânica do Município de São Paulo, combi-
nado com o art. 13, inciso II, alínea a, do Regimento Interno,
DETERMINA:

Art. 1º- O art. 2º do Ato 828/2003 passa a vigorar com a se-
guinte redação:

“Art. 2º - Ficam igualmente suspensos os descontos em folha
de pagamento de servidores do Legislativo para os emprés-
timos pessoais referidos no artigo anterior.”

Art.2º.- Este ato entra em vigor na data de sua publicação, re-
vogadas as disposições em contrário.
São Paulo, 11 de dezembro de 2003.

DECISÃO DE MESA
CONVERSÃO DE VALOR MONETÁRIO DE EXPEDIÇÃO
DE CARTAS EM IMPRESSOS - Memo. 395/03 - 26ª SSP-
Ver. Gilberto Natalini
À vista dos elementos constantes do presente expediente, a
MESA DIRETORA AUTORIZA a conversão do valor mone-
tário correspondente à expedição de 25.000 (vinte e cinco mil)
cartas em impressos, com valor de porte máximo igual ao de
carta simples, referente à quota de remessa da 26ª Subsecre-
taria Parlamentar.

CONVERSÃO DE VALOR MONETÁRIO DE EXPEDIÇÃO
DE CARTAS EM IMPRESSOS - Memo. 132/03 - 23ª SSP-
Ver. Jooji Hato
À vista dos elementos constantes do presente expediente, a
MESA DIRETORA AUTORIZA a conversão do valor mone-
tário correspondente à expedição de 30.166 (trinta mil cento e
sessenta e seis ) cartas em impressos, com valor de porte má-
ximo igual ao de carta simples, referente à quota de remessa
da 23ª Subsecretaria Parlamentar.

CONVERSÃO DE CARTAS EM AEROGRAMAS DE
NATAL - Memo. 354/03 - 28ª SSP- Ver. Myryam Athie
À vista dos elementos constantes do presente expediente, a
MESA DIRETORA AUTORIZA a conversão de 12.286 (doze
mil, duzentos e oitenta e seis) cartas em aerogramas de Natal,
perfazendo um total de 10.000 (dez mil) aerogramas, referente
à quota de remessa da 28ª Subsecretaria Parlamentar.

DIRETORIA GERAL
PORTARIA 24555/03
DESIGNANDO SORAIA LÚCIA FERREIRA, Técnico Par-
lamentar (PS), padrão QPL-21, registro 10896, para substituir
na função de secretária da Comissão de Julgamento de Licita-
ções, VALDEMARIA CÂNDIDA ROCHA DOS SANTOS,
Técnico Parlamentar (PS), padrão QPL-22, registro 10839, en-
quanto durar seu impedimento, por férias de 30 (trinta) dias, a
partir de 05 de janeiro de 2004.

AFASTAMENTO PARA PARTICIPAR DA 1ª REUNIÃO
NO MINISTÉRIO DO TRABALHO E EMPREGO
Antônio Rodrigues de Freitas Júnior - RF 11040 - Proc.
1348/03.
À vista do pedido de afastamento formulado no processo
acima referenciado, DEFIRO, na forma dos Atos 505/94 e
770/02, a dispensa de ponto do servidor ANTÔNIO RODRI-
GUES DE FREITAS JUNIOR - RF 11040, para participar DA
1ª Reunião Ordinária da Comissão Nacional de Direito e Rela-
ções de Trabalho - CNDRT, no dia 18 de dezembro de 2003,
no Ministério do Trabalho e Emprego, em Brasília, sem ônus
para a Edilidade. O afastamento dar-se-á sem prejuízo dos
vencimentos e demais vantagens do cargo, computando-se o
referido período como efetivo exercício, devendo o servidor
apresentar no prazo de 30 (trinta) dias contados de sua reas-
sunção, documento comprobatório de sua participação nas ati-
vidades desenvolvidas.

CONCLUSÃO - CPD - Proc. 782/02
À vista das informações constantes dos autos, bem como do
parecer 12/03, da Comissão Processante Disciplinar - ST.35,

às fls. 64/69, com fundamento no art. 1º, inc. XXVI, do Ato
770/02, ABSOLVO o servidor Alberto Souza Miranda, RF
25831, por ausências de provas consistente e robusta que in-
dique autoria ou responsabilidade do mesmo no fato objeto do
presente processo

Funcionária efetiva inativa optante pela situação nova em no-
vembro de 2003, enquadrada conforme Tabela B, Anexo VII,
da Lei nº 13.637/03.

Registro Nome Total
(em dias) anos meses dias Situação antiga Situação nova

Cargo QPA Cargo QPL
10490 Loriz Yamin 9470 25 09 12
Assistente 
Técnico de Direção III 15 Técnico 

Parlamentar (PS) 22

DEPARTAMENTO DO PESSOAL
CERTIDÃO
Vitor Rodrigues de Araújo - Proc. 1602/03
Deferido. Providenciar a certidão requerida, ficando à dispo-
sição do interessado, no Departamento do Pessoal, pelo prazo
de 30 (trinta) dias.

CÓPIA XEROGRÁFICA
Paulo Arnaldo de Almeida - Proc. 451/96
Deferido. As cópias xerográficas requeridas ficarão à dispo-
sição do interessado, uma vez pagos os emolumentos legais
antecipadamente, no Departamento do Pessoal, pelo prazo de
30 (trinta) dias.

AGENDA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO

DIA 12 DE DEZEMBRO - SEXTA-FEIRA
09:00 horas
Debate - Comunidades Organizadas sobre Relações Sociais
Culturais e Políticas na Cidade de São Paulo
8º andar - Salão Nobre Presidente João Brasil Vita
Vereador Manoel Cruz

9:00 horas
Encontro - Participantes da Comunidade que trabalha com
Material Reciclável
1º andar - Auditório Dr. Oscar Pedroso Horta
Vereador Jooji Hato

9:00 horas
Exposição - Obras da Artista Plástica Neyde Cassine
Afonso
Térreo - Hall Social
Vereador Atilio Francisco

9:00 horas
Exposição - Acervo Circense - Homenagem ao “Dia do Pa-
lhaço”
Térreo - Hall Social
Vereadora Myryam Athie

13:00 horas
Exposição - Projetos de Uso e Ocupação do Solo e Planos
Regionais do Município de São Paulo
2º andar - Hall
Vereador Toninho Paiva

14:00 horas
Reunião Extraordinária - Comissão de Constituição e Jus-
tiça
1º andar - Auditório Prestes Maia
Vereador Augusto Campos

15:00 horas
Sessão Solene - Homenagem aos 70 anos de Fundação da
Escola Paulista de Medicina - Universidade Federal São
Paulo/UNIFESP
8º andar - Salão Nobre Presidente João Brasil Vita
Vereador Gilberto Natalini

16:00 horas
Audiência Pública - Comissão de Finanças e Orçamento
1º andar - Auditório Prestes Maia
Vereador Milton Leite

18:00 horas
Reunião - Comunidades
1º andar - Auditório Dr. Oscar Pedroso Horta
Vereador Toninho Campanha

19:00 horas
Sessão Solene - Entrega do Título de Cidadão Paulistano ao
Dr. Aníbal Benedito Batista Arrais Torres de Castro
8º andar - Salão Nobre Presidente João Brasil Vita
Vereador Beto Custódio

TRIBUNAL DE CONTAS
Presidente: ANTONIO CARLOS CARUSO
Av. Prof. Ascendino Reis, 1.130 - PABX: 5080-1000

E-MAIL: imprensa@tcm.sp.gov.br

DESPACHO DO PRESIDENTE
Proc. TC 72-005.124.03*06 - Interessado: TCMSP - Assunto:
Abertura de licitação para aquisição de material de limpeza e
descartáveis - “S-D.G.:Tendo em vista os elementos cons-
tantes do presente, HOMOLOGO a decisão da Comissão de
Licitações (Ata de Reunião nº 66/2003, publicada no D.O.M.
de 29.11.2003), no julgamento por Convite nº 10/2003, que
cuidou da aquisição de materiais de limpeza e descartáveis,
nos termos do artigo 43, inciso VI, da Lei Federal nº 8.666/93,
que deliberou: I) DESCLASSIFICAR as propostas das em-
presas: a) COLUMBIA COMERCIAL PAULISTA LTDA.
para o item 07, por não ter apresentado a respectiva amostra,
conforme exigido no subitem 2.1 do edital; b) TIÉ COMER-
CIAL LTDA., para o item 03, por apresentar preço excessivo
em relação à pesquisa de mercado encartada nos autos sob fls.
07 e para o itens 06 e 07, por ter tido suas amostras reprovadas
pela Unidade Requisitante (U.R.); II) DECLARAR PREJUDI-
CADA A CLASSIFICAÇÃO do item 07, por haver permane-
cido apenas uma proposta válida; III) DECLARAR PREJUDI-
CADOS os itens 03 e 06, por ausência de proposta válida; IV)
CLASSIFICAR, de acordo com o critério de menor preço por
item, conforme segue: a) SCALA CONVERTEDORA CO-
MERCIAL LTDA., em 3º lugar para o item 01, preço unitário
(p.u.) de R$1,24 e preço total (p.t.) de R$3.049,16; em 4º lugar
para o item 05 preço unitário (p.u.) R$8,48 e preço total (p.t.)

R$24.066,24; b)SALES INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE
MÁQUINAS LTDA. em 1º lugar para o item 01 preço unitário
(p.u.) R$1,13 e preço total (p.t.) R$2.778,67; em 3º lugar para
o item 02 preço unitário (p.u.) R$0,49 e preço total (p.t.)
R$33,81); para o item 04 preço unitário (p.u.) R$0,75 e preço
total (p.t.) R$110,25; e para o item 05 preço unitário (p.u.)
R$7,48 e preço total (p.t.) R$21.228,24; c) COLUMBIA CO-
MERCIAL PAULISTA LTDA., em 1º lugar para o item 05
preço unitário (p.u.) R$5,57 e preço total (p.t.) R$15.807,66;
em 2º lugar para o item 02 preço unitário (p.u.) R$0,48 e preço
total (p.t.) R$33,12) e para o item 04 preço unitário (p.u.)
R$0,70 e preço total (p.t.) R$102,90; d) TIÉ COMERCIAL
LTDA. em 1º lugar para o item 02 preço unitário (p.u.) R$0,46
e preço total (p.t.) R$31,74 e para o item 04 preço unitário
(p.u.) R$0,62 e preço total (p.t.) R$91,14, em 2º lugar para o
item 01 preço unitário (p.u.) R$1,17 e preço total (p.t.)
R$2.877,03 e para o item 05 preço unitário (p.u.) R$5,90 e
preço total (p.t.) R$16.744,20; IV) ADJUDICAR o objeto do
certame às seguintes empresas: a) SCALA CONVERTE-
DORA COMERCIAL LTDA., CNPJ 04.575.307/0001-71,
para o item 07, preço unitário (p.u.) R$28,80 e preço total
(p.t.) R$1.353,60; b) SALES INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE
MÁQUINAS LTDA., CNPJ 66.826.918/0001-00, para o item
01, pelo preço unitário (p.u.) R$1,13 e preço total (p.t.)
R$2.778,67; c) COLUMBIA COMERCIAL PAULISTA
LTDA., CNPJ 03.650.889/0001-40, para o item 05, pelo preço
unitário (p.u.) R$5,57 e preço total (p.t.) R$15.807,66; d) TIÉ
COMERCIAL LTDA., CNPJ 03.340.251/0001-03, para o item
02, pelo preço unitário (p.u.) R$0,46 e preço total (p.t.)
R$31,74 e o item 04 pelo preço unitário (p.u.) R$0,62 e preço
total (p.t.) R$91,14. A presente licitação perfaz o valor total de
R$20.062,81, que se encontra dentro da importância reservada
para este processo, conforme fls. 08 (dotação orçamentária
10.10.01.032.0165.2050.3390.3000 - Material de Consumo).
Adotem-se as devidas providências, observadas as formali-
dades e cautelas de estilo”.

DESPACHO DO PRESIDENTE
Ofício 1203/2003-S - IPREM - Interessado: Almerindo Albu-
querque - Assunto: Desconto Previdenciário - DESPACHO:
“À vista dos elementos constantes do presente e da manifes-
tação dessa Secretaria Diretoria Geral, RATIFICO as provi-
dências adotadas pelo Departamento Técnico de Contabilidade
e Finanças, no sentido do imediato cumprimento da ordem ju-
dicial que concedeu efeito suspensivo ao Agravo interposto
pelos autores e determinou a cessação imediata do desconto
previdenciário referente ao IPREM, que incidi sobre os pro-
ventos mensais do co-autor, servidor aposentado deste Tri-
bunal, ALMERINDO ALBUQUERQUE, sem prejuízo do
que vier a ser decidido ao final, quando da decisão do mérito
do Recurso, interposto nos autos da ação sob o rito ordinário,
Processo nº 927/053.03.15840-3, proposta por DINA BU-
LHÕES SILVA E OUTROS, da 6ª Vara da Fazenda Pública,
ora em trâmite no E. Tribunal de Justiça.”

EXTRATO DE TERMO DE CONTRATO
Termo de Contrato 07/2003 - Contratante: TCMSP - Contra-
tada: GLOBAL LIFT ELEVADORES LTDA., CNPJ
03.816.333/0001-81 - Objeto do Contrato: manutenção pre-
ventiva e corretiva dos 04 elevadores do Edifício Sede do
TCMSP, por um período de 12 meses- Período: 03/12/2003 a
03/12/2004 - Valor: R$ 21.360,00 - NE: 594/2003 - Guia de
Recolhimento: 444/2003 - Proc. TC 72-004.171.03*42

EXTRATO DE TERMO DE PERMISSÃO DE USO
Termo de Permissão de Uso 01/2003 - Permitente: TCMSP -
Permissionário: Banco do Estado de São Paulo S/A-BA-
NESPA, CNPJ 61.411.633/0001-87 - Objeto do Termo: Per-
missão de uso de área de 37,50m2, localizada no Edifício Sede
do TCMSP - Guia de Recolhimento: 422/2003 - Proc. TC 72-
004.968.03*02

ATA DA 2.125ª SESSÃO (ORDINÁRIA)
Aos três dias do mês de dezembro de 2003, às 15h10min, no
Plenário Conselheiro Paulo Planet Buarque, realizou-se a
2.125ª sessão (ordinária) do Tribunal de Contas do Município
de São Paulo, sob a presidência do Conselheiro Antonio
Carlos Caruso, presentes os Conselheiros Edson Simões, Vice-
Presidente, Eurípedes Sales, Roberto Braguim e Maurício
Faria, o Secretário-Diretor Geral João Alberto Guedes, a Sub-
secretária-Diretora Geral Vanda de Oliveira Pasqualin, o Pro-
curador Chefe da Fazenda Substituto Joel Tessitore e os Pro-
curadores Francisco Collet e Silva e Fábio Costa Couto Filho.
A Presidência: “Havendo número legal, declaro aberta a
sessão. Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos traba-
lhos.” Dispensada a leitura e entregues cópias, previamente,
aos Conselheiros, foram postas em discussão as atas das ses-
sões 2.123ª (ordinária) e 2.124ª (extraordinária), as quais
foram aprovadas, assinadas e encaminhadas à publicação. Pre-
liminarmente, a Corte registrou as seguintes presenças em Ple-
nário: Doutora Maria Aparecida Doro, Consultora Interna de
Gestão da Companhia de Engenharia de Tráfego - CET; Se-
nhor Francisco Marcelino Gonzalez Blanco, Estagiário da Pre-
sidência da Companhia Metropolitana de Habitação de São
Paulo - Cohab-SP e Senhor Gabriel Machado, aluno da Ponti-
fícia Universidade Católica de São Paulo - PUC. “A Presi-
dência consigna o recebimento e agradece o convite do Presi-
dente da Associação dos Membros dos Tribunais de Contas do
Brasil - Atricon, Conselheiro Carlos Pinna de Assis, para a
posse da Diretoria Biênio 2003/2005, que será realizada às 18
horas e 30 minutos do dia 03 do corrente, no Tribunal de
Contas do Distrito Federal, à Praça do Buriti, Eixo Monu-
mental, em Brasília. Este Presidente parabeniza o Conselheiro
Maurício Faria por sua eleição como Vice-Presidente Regional
- Região Sudeste, da referida entidade, Atricon. Sua Exce-
lência, com a capacidade, discernimento, competência que lhe
são peculiares, representará, temos certeza, condignamente
este Tribunal, integrando a mencionada Associação. Este Pre-
sidente comunica ao Egrégio Plenário o recebimento dos rela-
tórios encaminhados pelos Conselheiros Edson Simões, Ro-
berto Braguim e Maurício Faria, registrando a movimentação
de processos dos seus Gabinetes, indicando a entrada de 577,
509 e 307 e a saída de 625, 498 e 255 processos, no mês de
novembro, entre os quais estão incluídos 146, 170 e 88 julga-
mentos, respectivamente. A Secretaria-Diretoria Geral provi-
denciará a publicação dos referidos relatórios, na íntegra. Este
Presidente, na qualidade de Relator das Contas da Empresa
Municipal de Urbanização - Emurb, relativas ao exercício de
2001, requer ao Egrégio Plenário seja marcada para o próximo
dia 10 a sessão extraordinária para julgamento das mesmas.
Havendo concordância, portanto, no próximo dia 10 haverá
uma sessão extraordinária para julgamento das Contas da
Emurb/2001.” A seguir, o Presidente Antonio Carlos Caruso
submeteu à apreciação do Egrégio Plenário os seguintes pro-
cessos: 1) TC 4.434.02-79 - TCMSP - Antonio Carlos Cintra
do Amaral Filho - Comissionamento nesta Corte “Pelos votos
dos Senhores Conselheiros Edson Simões, Vice-Presidente,
Eurípedes Sales, Roberto Braguim e Maurício Faria, o Ple-
nário resolveu referendar o ato do Senhor Presidente, no sen-
tido de solicitar o comissionamento do Senhor Antonio Carlos

Cintra do Amaral Filho, Procurador Municipal, Registro Fun-
cional 696439.0-01, lotado na Assessoria Jurídica da Secre-
taria de Finanças, com prejuízo dos vencimentos, mas sem
prejuízo das demais vantagens de seu cargo, prestar serviços
junto a este Tribunal de Contas.” 2) TC 5.482.03-38 - TCMSP
- Servidores deste Tribunal comissionados junto a outros ór-
gãos - Prorrogação de comissionamentos “Pelos votos dos Se-
nhores Conselheiros Edson Simões, Vice-Presidente, Eurí-
pedes Sales, Roberto Braguim e Maurício Faria, o Plenário re-
solveu referendar o ato do Senhor Presidente, no sentido de
autorizar a prorrogação dos comissionamentos dos servidores
arrolados no processo epigrafado, para, nas condições ali pro-
postas, prestarem serviços junto a outros órgãos, até 31 de de-
zembro de 2004.” Concedida a palavra ao Conselheiro Mau-
rício Faria, Sua Excelência solicitou a convocação de sessão
extraordinária para o próximo dia 10 de dezembro, destinada
ao julgamento das contas do Hospital do Servidor Público Mu-
nicipal - HSPM, exercício de 2001, o que foi deferido. Solici-
tando a palavra, o Conselheiro Roberto Braguim assim se
pronunciou: “Antes de passar à Ordem do Dia, eu gostaria de
fazer duas menções: uma especialmente aos servidores Lívio
Mário Fornazieri, ao Senhor Noé D’Agostini Neto, ao senhor
Mário Augusto de Toledo Reis, ao Senhor Mauro Massahiro
Chosa, ao Senhor Hércules Ricardo Migliano, ao Senhor Mas-
saro Nakata e ao Senhor José Janeiro Perez, todos servidores
deste Tribunal, integrantes ou do Escritório da Qualidade ou
das Secretarias que dão suporte à SDG e à Presidência direta-
mente, pelo empenho, pelo zelo e pelo conhecimento demons-
trado na 14ª reunião que tivemos da análise crítica da Alta Di-
reção deste Tribunal, com um estudo aprofundado, demons-
trando de fato competência, conhecimento, coerência e sempre
a busca pelo melhor, a busca pela qualidade como sempre res-
salta o nosso Conselheiro decano Eurípedes Sales. Vejam os
Senhores a preocupação dos nossos Secretários e do nosso Es-
critório de Qualidade: eles obtiveram uma avaliação feita
pelos servidores da Casa, que atuam diretamente nos processos
e obtiveram quase que a nota máxima. Poderiam ter 100, ti-
veram 99,4. Mas eles não querem atingir o 100, porque sabem
que há problemas, alguma coisa errada. Então, eles querem o
contrário, querem críticas, querem sugestões e isto mostrou, ou
melhor, demonstrou a humildade e a vontade de acerto de cada
um deles. Então, propuseram medidas, eu creio, bastante inte-
ressantes. Nós tivemos a oportunidade de debatê-las e acatá-
las e incluir algumas. Eu acho que realmente estão todos de
parabéns, incluindo Vossa Excelência, também pelo magnífico
trabalho que foi apresentado. Em segundo lugar, Senhor Presi-
dente, eu gostaria de propor a expedição de dois ofícios: um ao
Dr. Carlos Miguel Aidar, Presidente da Ordem dos Advogados
do Brasil Secção São Paulo, pela tranqüilidade e forma demo-
crática como foi realizada a eleição para Presidente da Ordem
dos Advogados, provando que realmente nós vivemos num Es-
tado de Direito, e, segundo, ao Dr. Luís Flávio Borges D’Urso,
meu amigo em particular, pela eleição ao cargo de Presidente
da OAB São Paulo. Era só.” Retomando a palavra, o Conse-
lheiro Presidente Antonio Carlos Caruso assim se ex-
pressou: “Perfeitamente, nós agradecemos a manifestação de
Vossa Excelência. Providências serão tomadas e muito bem
lembrado no que diz respeito à participação dos nossos servi-
dores.” Com a palavra, o Conselheiro Eurípedes Sales
assim se pronunciou: “Eu avisei aos servidores, reunidos
aqui, anteontem, que eu não viria ontem, mas eu quero asso-
ciar-me ao elogio formulado pelo Conselheiro Roberto Bra-
guim a eles. Queria dizer ainda a Vossas Excelências que o
Programa de Qualidade desenvolvido por este Tribunal é supe-
rior ao de todas as empresas privadas, cujos programas pro-
curei conhecer. Não sei se a BSI exige muito, porém uma
coisa é certa: temos notado esse diferencial. Patrocinaremos,
possivelmente, na FGV, um curso já existente em algumas fa-
culdades. Trata-se de um curso de gestão na área pública, em
razão do trabalho do pessoal neste Tribunal. Assim, quero as-
sociar-me aos elogios feitos pelo Nobre Conselheiro Roberto
Braguim. O trabalho desenvolvido nesta Corte é muito bom, o
trabalho de coordenação, formulado pelo Escritório da Quali-
dade, sem prejuízo das funções dos servidores nas várias áreas
é ótimo. O Lívio, por exemplo, é fundamental na Escola de
Contas; o Lívio é fundamental na Secretaria de Fiscalização e
Controle; o Lívio é fundamental no Escritório da Qualidade; o
Lívio, vale lembrar, foi examinador, durante dois anos, da
Fundação do Prêmio Nacional da Qualidade. Outros também.
O Mauro foi uma grata revelação; o Perez, cujo trabalho já era
conhecido, é excelente. Não vou nominar todos porque eu não
estava aqui ontem, bem como não sei quais os que compare-
ceram a esta Casa ontem, mas quero estender esses elogios a
todos. Os procedimentos para melhoria contínua e qualidade
sempre prosseguem, ou seja, a política da qualidade do Tri-
bunal. Tudo isso se consegue com a colaboração e com o tra-
balho de todos. Mesmo havendo, neste ano, insatisfação com
relação aos salários, com relação à previdência, com relação a
tantos problemas surgidos, o que fazem os servidores desta
Instituição? Fundam a Escola de Contas, trabalham na direção
do Programa de Qualidade, e o Tribunal, apesar de todos os
percalços possíveis e imagináveis na sua vida, na sua traje-
tória, na sua caminhada, na sua trilha, está ainda com o Pro-
grama de Qualidade superior ao Programa de Qualidade em
nível de Brasil. Senhor Presidente, comunico a Vossa Exce-
lência que estou entrando em contato com a Fundação Ade-
nauer, tendo a ajuda do Dr. Ives Gandra, visando a trazer para
São Paulo o 1° Encontro Nacional sobre Escolas de Contas no
Brasil. Espero que a Fundação Adenauer envie, da Alemanha,
um especialista na área, para relatar como trabalha o funciona-
lismo público germânico, como funcionam as Escolas de
Contas alemãs. Naquele país, existe uma Escola Superior de
Administração Pública, conforme foi ventilado, no encontro
havido na Associação Comercial, pelo representante da Ale-
manha. Nas dezesseis províncias alemãs, essa Escola tem um
papel no tocante à descentralização do ensino da Adminis-
tração Pública. Assim, teríamos, no ano que vem, Senhor Pre-
sidente, um grande congresso em São Paulo, o que possibili-
taria fazer uma avaliação de como está o ensino da Adminis-
tração Pública em nível de mundo, em nível de G-7, em nível
daqueles que comandam o mundo. Senhor Presidente, quero
dar ênfase ao elogio feito pelo Nobre Conselheiro Roberto
Braguim e quero parabenizar todos os servidores deste Tri-
bunal de Contas, desde o mais importante, que é o Dr. João
Alberto Guedes, até aquele que ocupa cargo hierárquico infe-
rior, embora não seja menos importante para mim. É graças ao
trabalho de todos eles que esta Corte ostenta uma posição ele-
vada e merecida no cenário nacional quanto ao Programa de
Qualidade. Muito obrigado, Senhor Presidente.” Retomando a
palavra, o Conselheiro Presidente Antonio Carlos Caruso
assim se expressou: “Eu agradeço as palavras do Conselheiro
Eurípedes Sales, muito bem lembradas, no tocante à Escola de
Contas, que está tendo uma repercussão extraordinária em
nível do funcionalismo, estando já sendo notados alguns
efeitos. Encerrada esta parte, vamos à Ordem do Dia. Com a
palavra o Conselheiro Vice-Presidente Edson Simões para re-
latar os processos de sua pauta, tendo como Revisor o Conse-
lheiro Eurípedes Sales.” - JULGAMENTOS REALIZADOS -


